



# SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

PROTECCIÓN  FEDERAL

Ciudad de México, a 25 de noviembre de 2021  
Boletín No. 132

## **LA SSPC Y EL SPF REFRENDAN SU COMPROMISO EN CONTRA DE LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES**

Para la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, la seguridad e integridad de las mujeres es una prioridad. Es por ello que la dependencia, a través del Servicio de Protección Federal (SPF) coordina esfuerzos para erradicar cualquier forma de violencia hacia las mujeres.

En este marco dieron inicio los 16 Días de Activismo en Contra de la Violencia hacia las Mujeres; un esfuerzo en el que colaboran diversas instituciones y tiene como objetivo crear conciencia; propiciar cambios para romper con los patrones de agresión, acoso y hostigamiento que tanto daño hacen a la sociedad.

En una emotiva ceremonia llevada a cabo en la sede del Servicio de Protección Federal, se refrendó el compromiso de esta institución, y de sus mandos, en favor de la seguridad de las mujeres policías que son la columna vertebral de la misma.

Durante su exposición, la Comisaria Jefa Katia Estrada Hernández reiteró la obligación que, como autoridades, tienen para con las mexicanas. Además, dio una breve reseña del simbolismo de la fecha, y lo que representan los colores naranja y morado en este importante acontecimiento.

En su participación, el Comisario Jefe y Encargado de Despacho del Servicio de Protección Federal, Jorge Aarón Hirschberg Salazar, exhortó a los asistentes varones “hacer conciencia para repensar la forma de actuar; hacer un análisis profundo, para -de ser necesario- dar un golpe de timón y caminar hacia una nueva visión en la que la violencia sea erradicada de nuestra sociedad”.





# SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

PROTECCIÓN  FEDERAL

Además, enfatizó el compromiso con las compañeras policías del Servicio de Protección Federal: “tengan la certeza de que en su institución se les respalda y se trabaja arduamente para que ustedes, y todas las mujeres de México, puedan tener acceso a una vida libre de violencia, de acoso y hostigamiento. Desde esta tribuna nos promulgamos de forma tajante en contra de cualquier abuso y pugnamos por la igualdad y la equidad”.

En el evento, en el que estuvieron presentes integrantes del SPF, se llevó a cabo una simbólica actividad denominada “Mural por una vida libre de violencia”, en donde los invitados plasmaron sus manos en señal de compromiso por la erradicación de la violencia, el acoso, el hostigamiento y la desigualdad de género.

Con esto, el Servicio de Protección Federal reitera su compromiso ante la sociedad a través de la estrategia de seguridad que lleva a cabo la SSPC por mandato del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

En la búsqueda de asegurar a las mujeres el acceso a una vida libre, en el Servicio de Protección Federal ¡Servimos a la Patria con lealtad!

—oo0oo—

